International Learning Academy 2月 ニュースレター

2020年も1ヶ月がすぎ、相変わらず寒い日が続きますが、みなさまにおかれましてはご健勝のこととお慶び申し上げます。

1月は、早速 Snow Days で休校日が出ました。朝早くのお知らせにも関わらず、みなさまのご協力のおかげで大きな混乱もなくスムーズな登下校ができましたことを、スタッフ一同感謝いたしております。

さて、先日、WHO がコロナウイルスに対して「国際的に 懸念される公衆衛生上の緊急事態」を宣言しました。 アメリカでは中国への渡航に関する警戒レベルを4段階 中の4、「渡航禁止」と指定、日本でも「指定感染症」 施行となり、戦々恐々とされていることと思います。しか しそんな大人とは対象的に、子供達はとても元気です。 雨でも外に出たくてジャケットを着て待っている子もい て、そんな子供達からたくさんのパワーをもらってスタッフ 一同ますます楽しんでお仕事させていただきます。どうぞ 宜しくお願い致します。







休校日のお知らせ

下記は、ILA は<mark>休校</mark>致します。カレンダーにマークをお願い致します。

- ·2月17日 President Day (祝日)
- ・2月29日 十曜日クラス5週目のため



1月は、お集まり時の歌に「お餅つき」の手遊び歌と、月 の前半は「1月1日」、後半は「大きくなったら何にな る」を歌いました。「お餅つき」の手遊びは、二手に別れ てぺったんこ、ひっこねる、とっつく、などの役割と、拍子を とる役割をしましたが、月の後半ではだんだんしっかりと 出来てくるお子さんもいてびっくりしました。「1月1日| は、昔の言い回しの言葉にきょとん。また、「大きくなった ら何になる」の時、「みんなは何になりたい?」と質問に、 「おまわりさん」「消防士さん」「ケーキ屋さん」などの答え とともに、「アナ」「エルサ」「ピチュー」「トランスフォーマー」 などと、キャラクターそのものになりたいという答えにスタッ フも驚きでした。(複数キャラになりたいというお子さん も!)ご家庭で、是非何になりたいかを聞いてみてくだ さい。面白い答えが飛び出すかもしれません。 お餅つきの歌に関連して、お餅を触る小イベントもして みました。できたてのお餅は柔らかく、ふわふわの感触を

工作では、先月と違った雪だるまを作りました。みんなのかわいい雪だるまが、ILA入り口左手の窓を飾りました。

● お餅体験



それぞれに楽しんでいたようです。





2020年2月1日

● 雪だるま作り



雪の日の連絡方法につきまして

先月はいきなり雪で休校になり、保護者のみなさまにはご迷惑をおかけいたしました。まだ寒い日が続きます。雨も多いです。今後、こうした天候等における休校の際には、以下のチェックをお願いいたします。

- 1. 基本的には BSD (Bellevue School District)の決定に従います。
- 2. 休校の最終判断は、当日の朝 9 時ごろまでに、 メールと、ウェブサイトでお知らせします。
- 3. 開校になった場合でも、その後の天候によっては早めのピックアップをお願いする事がございます。その際は、メールまたは電話にてお知らせいたします。こまめにチェックをお願いいたします。

咳エチケットと手洗いの励行

最近巷を騒がせているコロナウイルスの特徴としては、潜伏期間が 10-14 日である事、インフルエンザウイルスが気管支の奥深くに潜伏するのに対し、コロナウイルスはのどの奥の非常に浅いところにとどまるため、人の唾液から感染の可能性があるという事です。その人の持つ免疫力によって、ウイルスを持っていても症状が出ない人もいるそうです。ウイルスに罹患しないためには、手洗いうがい、顔洗いが肝要とのことだそうです。

外はまだまだ寒く、病気になりやすい季節です。過剰に恐れることなく、咳エチケットと手洗いでお互いにかかったりうつしたりを防ぎましょう。ご家庭でも咳エチケットと手洗いを励行してゆきましょう。



https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/0000187997.html



https://family.saraya.com/tearai/index.html